

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 03 / 2019

Ballsport ohne Grenzen beim 9. PAMINA-Ball-Cup in Ettlingen

72 Schülerinnen aus Baden, Elsass und der Pfalz spielten am 25. und 26. März 2019 in Ettlingen im Rahmen des PAMINA-Ball-Cups in jeweils neu zusammengemischten Teams gemeinsam Basketball, Fußball und Badminton. Im Vordergrund standen dabei auf und außerhalb des Spielfelds das gegenseitige Kennenlernen und der interkulturelle Austausch. Insbesondere die Übernachtung in badischen Gastfamilien bot den 14- bis 15-jährigen Mädchen die Gelegenheit ihre Fremdsprachenkenntnisse anzuwenden und Einblicke in die Lebensweise ihrer Gastfamilie zu bekommen.

₹ JUBEL BEIM COLLEGE ALBERT CAMUS

In ihren gemischten Mannschaften sammelten die Schülerinnen jeweils Punkte für ihre Schule sowie für eine Einzelwertung. Nach zwei erfolgreichen Turniertagen waren es die Schülerinnen des Collège Albert Camus in Soufflenheim, die insgesamt am meisten Punkte gesammelt hatten und die Goldmedaillen aus den Händen ihres Schulleiters und Vertretern des Eurodistrikt PAMINA entgegennehmen durften. Siegerinnen in der Einzelwertung waren Emelie Deger von der Anne-Frank-Realschule Ettlingen (420 Punkte), Clara Killguss von der IGS Landau (414 Punkte) und Juliette Paris vom Collège de l'Outre-Forêt in Soultz-sous-Forêts (383 Punkte).

Ausrichter des 9. PAMINA-Ball-Cup waren das Albertus-Magnus-Gymnasium und die Anne-Frank-Realschule aus Ettlingen. Teilgenommen haben weiterhin das Eichendorff-Gymnasium und die Wilhelm-Lorenz-Realschule aus Ettlingen, die Realschule plus im Alfred-Grosser-Schulzentrum Bad Bergzabern, das Otfried-von-Weißenburg Gymnasium Dahn und die Gebrüder-Ullrich Realschule Maikammer-Hambach aus der Pfalz sowie die Collèges Foch in Haguenau und Charles de Gaulle in Seltz aus dem Elsass.

₹ 3-JÄHRIGES PROGRAMM PAMINA-SPORT

Der PAMINA-Ball-Cup ist eine von drei Veranstaltungen im Programm "PAMINA-Sport 2018-2020", das das von der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Rheinland-Pfalz (Projektträger), dem Regierungspräsidium Karlsruhe und der Académie Strasbourg durchgeführt wird. Der EVTZ Eurodistrikt PAMINA finanziert die Begegnungen.

Die drei Turniere werden jedes Jahr abwechselnd in verschiedenen Schulen des PAMINA-Raums organisiert. Die nächste Veranstaltung, der PAMINA-Fußball-Cup, findet am 3./4. Juni 2019 in Schweighouse-sur-Moder statt.

KONTAKT

Eurodistrict PAMINA Nelly Sämann – 07277 89990 22 – nelly.saemann@eurodistrict-pamina.eu